



## C O M U N I C A D O

La Fundación Centro Educativo y Recreativo (FUCER), lamenta el hecho suscitado el 09 de diciembre de 2022, en donde un menor de edad fallece en nuestras instalaciones, por lo que extiende las más profundas condolencias a sus padres y familiares.

Somos respetuosos de las investigaciones que han iniciado las autoridades del Ministerio Público y estamos en total disposición de cooperar para el correcto desarrollo de la misma.

FUCER cuenta con una trayectoria de 23 años de estar abiertos al público para brindar sano esparcimiento y de manera responsable, mantiene personal idóneo y cumple con todas las medidas de seguridad para la atención de sus visitantes.

Administración de FUCER